
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1030/2022                                 Guaíba, 04 de outubro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  158/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  471/2022  apresentado pelo Vereador

Marcos SJ – UB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Existe algum por escrito resultante dos estudos dessa

comissão?

1.Quais ações concretas foram tomadas por essa equipe de 

trabalho?

2.Em quantos dias o grupo se reuniu para definições sobre os 

rumos a serem tomadas sobre esse assunto?

3.Temos atas dessas reuniões? Caso positivo, enviar cópias das 

mesmas.

4.Quais os próximos passos a serem tomados pela referida 

Comissão?
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste,  informar  que  o  O  Departamento  de  Licenciamento  Ambiental

informa que  foi  instada  a  participar  do  referido  Grupo  de  Trabalho  -  GT e

destacou dois técnicos para que participassem do grupo, após a nomeação e

ato  realizado  "in  loco"  na  ponte  do  Arroio  Passo  Fundo,  foi  realizada  uma

reunião no Auditório Roberto Fraga Machado, onde os membros da comissão

foram apresentados. O Departamento de Licenciamento Ambiental participou

da  referida  reunião  e  apresentou  as  suas  considerações  noque  tange  aos

problemas ambientais que afetam o curso d'água. Bem como encaminhou a

proposta  de  um  modelo  conceitual  de  tratamento  do  esgoto  misto  a  ser

utilizada de forma a diminuir  a  carga poluidora  enquanto  não se alcança a

universalização do tratamento de esgoto sanitário na bacia do APF, prevista

para 2030.Salienta-se que se trata de um modelo conceitual  de tratamento,

baseado em bibliografias especializadas que apresentam soluções possíveis

para este tipo de problema. Porém, o modelo carece de estudos e projetos por

menorizados, a fim de verificar-se a viabilidade do modelo e também que se

obtenha, ao final do processo, um projeto executivo para que se possa captar

recursos  para  a  implantação  do  projeto.  Neste  meio  tempo,  chegou  ao

conhecimento  do Departamento  de Licenciamento  Ambiental  que o servidor

que tinha o cargo de fazer  a gestão e mobilização do GT do Arroio Passo

Fundo  pediu  o  desligamento  das  suas  funções  públicas,este  fato  acabou

desmobilizando o GT e desde então não houveram novos encontros para tratar

do  tema  no  âmbito  deste  GT.O  Município  neste  meio  tempo  permanece

envidando esforços através do DLA e demais pastas envolvidas, para que se

avance em ações que diminuam o aporte da carga poluidora que chega ao

Arroio Passo Fundo, tendo realiza do reunião com a empresa CMPC Celulose

Riograndense a fim de se verificar a possibilidade de disponibilização de uma

área de propriedade da empresa, para a possível  instalação do sistema de

tratamento  conceitual  proposto.  Também foi  realizada  uma  reunião  com os
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técnicos  das  empresas  CORSAN  E  Metroplan,  a  fim  de  que  se  fosse

apresentado  o  modelo  conceitual  e  onde  se  solicitou  apoio  na  solução

apresentada. A SEPLAGMA também tem mantido contato com empresas do

Consórcio Costa Doce onde apresentou o modelo conceitual desenvolvido e

deslocou os técnicos das empresas até o Arroio Passo Fundo para que os

mesmos tenham conhecimento e apresentem propostas técnicas para o abate

da  carga  poluidora  que  aporta  no  APF,  o  DLA permanece  no  aguardo  do

retorno das propostas dos técnicos do consórcio,  a  previsão da entrega do

projeto  conceito  é  para  a  primeira  quinzena  de  outubro. Contando com a

costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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